Hoy ELECCIONES SINDICALES

La gran tarea de la Falange

La gran tarea de las elecciones sindicales, tendrá hoy en toda España, cumplida realización. Se ha repetido lo suficientemente bien claro el concepto para que no pueda haber lugar a confusiones. Estas elecciones nada tienen que ver con lo que se entendido siempre, por el régimen liberal. No es la aprobación Régimen Nacional Sindicalista lo que ha de decidirse en ellas. del Régimen Nacional Sindicalista lo que ha de decidirse en ellas-La permanencia de la patria, es algo que no podemos poner a dis-cusión. Tampoco levantamos bandera blanca al convocarla, ní es-peulamos sin pudor con una terminología propicia a fines de propaganda. Hemos sabido encontrar la solución exacta a la an-gustia del momento presente y un día llegará en que esta doc-tina nuestra tendrá que ser imitada: España volverá a ser luz al mundo.

De la concepción unitaria del Estado, al servicio de los destinos históricos de un pueblo, hemos extraido el orguilo y la fuerza de nuestra autentica forma de ser, y a proyectaria hondamente en el ánimo del pueblo, a darle efectividad y contenido el la disciplinada comunidad del trabajo nacional, han venido esta elegiones sindicales. Pero solo a con Mi fano relitares pero solo a con Mi fano relitares. el la disciplinada comunidad del trabajo nacional, nar venido estas elecciones sindicales. Pero solo a eso. Ni fines políticos, ni escabel de ambiciones, ni propósitos turbios de antiguas maniobras electorales, podrán tener cabída en estas elecciones que se hacen por mandato del Caudillo y bajo la serenidad enérgica de España. Tras una etapa de laboriosa preparación, se ofrece hoy al horizonte español, la más bella empresa: hermanar a los hom pres con su contorno; solucionar nuestra propia encrucijada y abrir el camino para que el mundo vuelva a vivir, asentado er estos dos eternos pilares de la general convivencia: el orden y

MAHARA GRAFICO

Año XI-Aúm. 3.109

Cents, Domingo 22 de Octubre de 1844

Ejemplar 25 cts

En la frontera pirenaica se produce un choque con las "brigadas guerrilleras"

Nuestras fuerzas, ayudadas por los campesinos cauoan a los comunistas más de cien muertos

Los restantes grupos tuvieron que huir siendo desarmados por los norteamericanos

Valiscarios, como consecuen-

de la infiltración de grupos

comunistas españoles, continúa la

Excelencia el

cumplimentado por las autoridades y jerarquias

Melilla, 21. — Procedente de Tetuán ha llegado S. E. el Alto Comisario de España en Marrue-cos, acompañado de sus ayudan-tes y del secretario general del Gobierno de las plazas de Sobera-

En el aerodromo era espera-do por el delegado gubernativo de Melilla, alcalde y otras auto-ridades. Seguidamente el general Orgaz se trasladó al edifició de la Delegación donde se hospeda.

Alli fué cumplimentado por autoridades, representaciones jerarquias. — CIFRA.

revolucionario en GUATEMALA

El gobierno del general Ponce es derrocado

Buenos Aires, 21. — Una in-formación de la Associated Press, desde Guatemaia, señala que el Gobierno del general Ponce fue derrocado después de doce horas de lucho El Companyo de lucho por la companyo de lucho por la companyo de lucho por la companyo de lucho por luc de lucha. El movimiento organi zado por oficiales jóvenes y estu-diantes, comenzó en los cuarteles de la Guardia de honor y después de interes lucros de constantes de la forma de constantes de la cuardia de constantes de cons de intensa lucha los revoluciona-Nos consiguieron la rendición in consigneron la Fendicion la condicional del general Ponce. En tre las bajas figuran el general Geredo, comandante de la Guardia de honor. — EFE.

iProductor!

Cuando has acudido al Sindicato en busca de trabajo, o en defensa de tus deseos, o en defensa de trabajo, nadie te ha preguntado en qué partido nas militado. Se han limitado a darte pronta y adecuada colocación o a defenderte de una injusticia.

Para mantener siempre la más extricta vígilancia en ol cumplimiento de las obligacumplimiento de las obliga-ciones de todos, empresarios y obreros ; elige dentro de tu profesión, al que estimes más capaz de representarte! haya poder suficiente para mante personajes republicados conditation por Norte-ron el reconocimiento por Norte-ron el reconocimiento por Norte-américa de Rusia y dedico un elogio a la lucha que ha soste-nido el pueblo ruso en la pre-mantenimiento. Las palabras de-

agitación. Parece que los núcleos estaban constituídos por lo que los Las fuerzas alemanas de reserva acuden rápidamente a los pun-tos neurálgicos de la lucha. Una columna motorizada marcha pa-ra contener un ataque de los soviets



Iriunta un movimiento Hoy se celebrarán las elecciones sindicales en toda España

Entre los productores reina un extraordinario entusiasmo

síndicales en toda la nación, dán dose así un paso más en el amplio programa económico-social que el Caudillo ha señalado para la España nacionalsindicalista.

De todas las provincias se re-ciben informes de que la máxi-talidad de los productores espa-

pronuncia un discurso ante la

Asociación de Política Extranjera

Madrid, 21. -- Conforme a lo ma animación y la más entusias-previsto hoy tendrán lugar las ta discíplina preside los actos pre ejecciones para cubrir los cargos liminares de las ejecciones. En las diversas Centrales síndicales reina una febril actividad traba-Jándose sin descanso en la organi zación de la votación que hoy tie ne lugar.

Puede decirse que casi la to-

ñoles harán acto de presencia en las urnas para designar con sus votos a los camaradas que han de representaries y defender sus in-

tereses. En las últimas horas de este dia crece por momentos la actividad y la animación er todos los Síndicatos y grandes empresas. --CIFRA.

ti ex regente Horty sale en

Budapest, 21. — La DNB anun cia que el ex regente Horty ha salido de Budapest en avión es-pecial con dirección al Reich

Irún, 21. -- En la frontera ra", armadas con armas de que estos elementos se habían apoderado y tenían ocultas, arrojadas por aviones aliados a gentes del "maquis".

En sus intentos últimos, al encontrarse con las fuerzas espa-ñolas, han perdido más de cien muertos. Estas fuerzas les dis-persaron en pequeños grupos y les persiguieron hasta la tronte-ra donde han abandonado muohas armas para poder huir me-jor. Pasan del centenar los herí-dos y prisioneros capturados. Los campesinos de los valles pirenái-cos han colaborado con todo entusiasmo con las fuerzas de se-

Noticias de la frontera vecina aseguran que los elementos que pudieron ganar aquella han sido desarmados e internados, citándose varias localidades en que así ha ocurrido, táles como Man-león, San Juan de Pie de Port y

Esterecoupy.

Las fuerzas armadas norteamericanas han contribuído tam-bién a este desarme. -= CIFRA.

Siguen los incidentes en Palermo

Roma, 21. - Oficialmente se anuncía que en Palermo se pro-dujeron ayer nuevos incidentes. Se oambiaron nuevamente disparos entre las tropas y paisanaje y fué lanzada una bomba en el mercado central. — EFE.

Guerra civil HONDURAS

Se intenta derrocar el regimen de Carlas

Méjico, 21. — Ha estallado la guerra civil en Honduras como consecuencia de la penetración en este país de tres ejércitos revo-lucionarios integrados por más de cinco míl hombres procedentes de San Salvador, Guatemala y Nica-ragua, Los revolucionarios preten Budapest, 21. — La DNB anun cia que el ex regente Horty ha salido de Budapest en avión especial con dirección al Reich compañado de su familia, del mar riscal Vattay, hasta ahora jefe de su casa militar y del general Brussik.

HARRIMAN DARA CUENTA A ROOSEVELT de la conferencia de Moscú

Washington, 21. — Ha llegado presidente Roosevelt de la col·fe do a esta capital el embajador norteamericano en la URSS, Harriman con el fin de informar al recientemente en la capital sevié tica. — EFE.

las 3 sin numerar, a las ! y a las 7 numerados, y a las 9 y a las 11 sin numerar. METRO GOLDWYN MAYER pre-senta la divertidisima película:

Andrés Harvey

La más original y extraña aventura de cuantas se les han pre-sentado en o ras realizaciones a sentado en dias romas la FAMILIA HARVEY.

Una comedia llena de gracia desde el principio hasta el fin, de la que son 'nterpretes:

LEWIS STONE. MICKEY ROONEY, CECILIA PARKER.

Completa el programa el Noticiarió Español NO-DO n.º 93 B.

Yea esta graciosa pelicula hoy en APOLO.

AVISO

Se advierte al público que siendo el especiáculo por sesiones deberán desalojar la sala al final de la cada sesión.

Las localidades reservadas para las sesiones numeradas deberándos para la complexión de la complexión

ran retirarse antes de las 5 de la

SANTORAL DEL DIA

22 de octubre, domingo XXI de Pentecostés.—Santos Marcos, Alejandro, Felipe, mártires.—Do-mingo mundial de la Propagación de la Fe. — Semidoble. — Urnamentos verdes

Hoy propone en el Evangelio con claridad el dívino Maestro la obligación que tenemos de per-donar y de amar a nuestros se-mejantes.

¿Cuantas veces debemos per donar a nuestros hermanos?, le preguntan. Los rabinos decian que a lo más el perdór no debía pasar de la tercera vez. Pero Jesucristo les contesta que se debe perdonar siempre. En la nueva Ley, el perdon, lo mismo que la caridad no ha de tener que la limites.

Mucho tenemos que perdonar frecuentemente a nuestros hermanos por las ofensas que nos hacen, nacidas de su ignorancia, ligereza, egoismo y pasiones. Pero es muchisimo más lo que nos perdona Dios a cada uno de nosotros.

LABOR SOCIAL

Premios para fomentar el ahorro

Beneficios en las pignoraciones del Monte de Piedad

RA FOMENTAR EL AHORRO EN
LA CONMEMORACION DEL DIA
UNIVERSAL DEL AHORRO (30
DE OCTUBRE)
Tres libretas, de veínticínico
pesetas cada una, come premio a
los tres niños más anlicados de

pesetas cada una, como premio a los tres niños más aplicados de cada Colegio siguiente:

Colegio de San Agustín, Colegio de las Adoratrices, Colegio de Nuestra Señora de las Mercedes, Colegio de la Sagrada Familia, Colegio de San Jose de la Montaña, Colegio de Nuestra Señora del Valle, Colegio de La Inmaculada Concepción.

Si alguno de los niños premiados tuviesen libretas abiertas con anterioridad, se le ingresará en ella el importe del premio.

cuenta pesetas al maestro o maes-tra nacional que haya demostrado más cooperación en su labor de femento del ahorro entre sus alumnos.

Dos premios de doscientas cincuenta pesetas cada uno sorteados entre los imponentes que hayan demostrado mayor constancia en el ahorro.

Será indispensable que se crean con derecho a op-tar a cualquiera de estos premios que lo solíciten antes d-1 12 de noviembre próximo. Los premios que se mencio-nan serán concedidos y anuncia-

Una libreta de veínticinco pe-setas a cada niño que nazca el dia 30 de octubre.

Un premio de doscientas cin
Odos el dia 15 de noviembre.

Para dar sumplimiento a indicaciones nechas por el se Presidente y Vicepresidente de

indicaciones nechas por el señor Presidente y Vicepresidente de la UN Junta de Patronos del Monte de Piedad, Exomo. Sr. gobernador general de esta plaza de Sobera-nía y delegado del Gobierno, su Junta de Gobierno atenta siempre al exacto cumplimiento de sus finalidades benéficas, ha acordado que a partir del próximo día 2 de noviembre que las pignoraciones que efectúen las personas posee-doras de tarjeta de beneficencia, y que consisten en ropas usadas de cama, vestidos, herramientas de trabajo, ajuar de casa, deven-garán un interés anual del 2 por ciento, siempre que las tasacio-nes no excedieran de quinientas pesetas. Asimismo gozarán de es te privilegio, las pignoraciones de máquinas de coser que no sean de lujo, aún cuando los pigno-ratarios no estuviesen comprendi dos en el mencionado censo. Igual mente se hará extensivo este be-neficio cuando fuere conocida la situación de necesidad dei pignoratario, demostrada suficientemen a julcio del depositacio y sador y siempre que se refiera a las ropas y efectos antes men-

Anunciese en EL FARU DIARIO DE LA MARANA

cionados.

UN ESTRENO SENSACIONAL ESENTADO POR METRO PRESENTADO PO GOLDWYN MAYER

ROSTRO

DE

MUJER

creación sublime de la sublime JOAN CRAWFORD en su mejor película de rodos los tiempos, in rigante, amena divertida, emocio nante, misteriosa, sensacional. Se oundada admirablemente por Mel vyn Douglas-Conrad Veidt.

Completa el programa NO-DO 93 A

Próximos estrenos: , ELLA Y SU SECRETARIO, por Rosalind Russell y Fred M. Mu-

ESTUDIANTES EN OXFORD, por Stan Laurel y Oliver Hardy,

AVISO
Se advierte 'al público que siendo el espectáculo por sesiones deberán desalojar la sala el final de la cada sesión.
Las localidades reservadas para las sesiones numeradas deberan retirarse antes de las 5 de la tarde.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las doce horas y quince mínutos del próximo miércoles veinticinco del actual, se admiten ofertas en pliegos cerrados en la Secretaría Municipal y en horas hábiles de Oficinas, para efectuar obras de reparación en el Pabe-llón de la Maestra de la Barriada dei General Orgaz con arreglo al presupuesto que se encuentra de manifiesto en el Negociado de Obras de esta Corporación.

Con las proposiciones se acom-pañará carta de pago que acre-dite haber constituído en esta Caja la suma de CINCUENTA PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta a 22 de Octubre de

El Alcalde, José Videl Fernández.

nerosidad, es propia de las almas grandes SANTA RITA

La Asociación de Santa Rita de La Asociación de Santa Hita de Casia celebra hoy en la iglesia de San Francisco, sus cultos mensuales, en honor de su titular: por la mañana a las nueve misa de Comunión general y por la tarde a las ocho, el ejercicio, con exposición de Su Divina Majes-

SANTORAL DE MARANA 23 de octubre, lunes.—El San tísimo Redentor.—Santos Servan-Seamos, pues, generosos para do, Guzmán, Teodoro, presbitero, con nuestros hermanos, perdonandoles de corazón sus ofensas, olvidándolas y devolviéndoles bien por el mal que nos hacen. B. Antonio María Claret, obispo Esta vírtud, practicada con ge- y fundador.

Noticias varias

AGRADECIMIENTO

Los famíliares y el prometido de la señorita Anita Perez Martí-nez, fallecida el pasado dià 14, ante la imposibilidad de poder contestar personalmente a las in-numerables muestras de pesar re-cibidas por tan triste desgracía; lo hacen por medio de nuestras columnas, expresándoles a todos su profundo agradecimiento, por las frases de consuelo y resigna-ción cristíana que les sirvieron de alivio en las horas tristes de la desgracia.

FUNERALES

En la íglesía de Nuestra Seño-ra de los Remedios, a las diez horas de la mañana de ayer. tuvo lugar una mísa de réquiem por el alma de la señora doña Manuela Sevillano Barral, viuda de Méndez Turner, fallecida el día 22 de octubre de 1943.

Al fúnebre acto acudieron los parientes más allegados de la fallecida así como numerosas amis-tades que testimoniaron con su asistencia el profundo pesar que aún experimentan por el falleci-miento de la virtuosa señora viu-da de Méndez Turner.

A las ocho y medía de la ma-nana de ayer, sábado, se celebró en la iglesía de San Francisco el funeral aplicado al eterno descan so del alma de la señorita Anita Pérez Martinez, que falleció en nuestra ciudad el pasado día 14 de los corrientes.

Evidente prueba de las innú-meras simpatías que una vida ejemplar y sus virtudes le ha-bian conseguido entre sus amis-tades fué la presencia en el tem-plo de cuantas personas se sien-ten ligudas a la pena que los faten ligadas a la pena que los fa-miliares de la señorita Anita Pérez Martinez sienten por su fa-llecimiento.

farifa; 20 céntimos per palabra sin limitación 38884

Compras y Ventas

Ningun artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor pre-cio del 80 por 100 del señsiado en la tasa.

SE VENDE magnifico piano y varios muebles. Primo Rivera, 17 Altos Teléfono.

Aloui eres

DOS excelentes habitaciones ex-teriores, baño, ducha caballero. Teniente Pacheco número 14, bajo izquierda.

FAJAS Madama X. La mas elegante y cómoda. Se arregian toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizan-dose los trabajos. Ceuta. Sargento Mena, 7, 1.º izquierda.

(Próximo al Hotel Términus). Tetuán: Casa Magut, Mohamed

GESTIONES administrativas. Ob-tención de documentos. Gestoría Campos. Oficinas: Cervantes, 3. Despacho de 5 & 8 tarde.

GANARA mucho dinero estudian-do su propio domicilio Radio. Solicite folleto gratis. Universidad Nacional 4- Estudios Radio. Puebla San Julian (Gali-

MONTARESES! Para adquisición del interesante libro "La Montaña, sus paísajes, sus ar-tisas y sus costumbres" diri-girse a su autora doña Carmen Crespo Reguero. Apartado 124.

CLASES de alemán y de plano. Calle Alfau, 5, bajo, izquier-

SE NECESITA oriada en Galea n.º 10-2.º, puerta, 6. Ceuta,

Colonia "GONG" 100 gramos. 7,50,-Tintes "IBERIA" para teñir en casa en frio o caliente. Mata-cucarachas ORAGON.-Agua oxigenada 30 volúmenes

Droguería "ROMA"-Cervantes 8

"Vinos de COSIO"

Prestigio

Dr. Ivan Martínez Higuera Oirector, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y

Agustina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

fueron contentãos después de ob-tener éxitos momentáneos. En total, veinte carros enemi-gos fueron destruídos ayer en Ho

Después de diecinueve diss de lucha sangrienta en la que se emplearon cantidades ingentes de materias en una zona reducida de terreno, los valientes defensores

de Aquisgran rechazaron aún ayer potentes ataques enemigos contra

-Información

con motivo de celebrarse noy tercer domíngo de mes el dia de la Propagación de la Fe, el Consejo Diocesano de los jóvenes de Acción Católica de Marruecos dió en la tarde de ayer su quincenal conferencía ante el micrófono de Radio Falange de Tetuán.

siciones en prosa y en verso, en-tre ellas relacionadas con la fies-

EMISION DE LA SECCION FE-

Ante la misma emisora la Sec ción Femenina de F. E T. y de las JONS de Tetuán dió su se-manal emisión leyendose frag-mentos de textos de José Anto-

ta de hoy,

Fueron leidas diversas compo

DIA DE LA CATOLICIDAD Con motivo de celebrarse ney

Colegio Oficial de **Practicantes**

AVISO

El martes día 24 a las 20 horas, tendrá lugar la inauguración del domicilio social Villa Campa, 6, regando a todos los compañeros la más puntual asistencia. En dicho acto se dará cuenta de la gestión de la Junta Directiva y a continuación el 3r Presidente disertará sobre "Deontología del Practicante", siendo esta la primera de las conferencias organizadas nor este Golegio.

zadas por este Golegio. Geuta 22 de Octubre de 1944. El Secretaro Nicasio Sanz

AVISO
El B. O. del Estado del día 13
publica una convocatoria para cubrir diez plazas de Sanitarios Segundos, Edad entre los 28 y 32
años. Instancias hasta el 15 de
noviembre.

Ceuta 22 de Octubre de 1944. El Presidente.

Servicio nocturno durante la presente semana: CEUTA: D. Rafael Picazzo Mi-

moso. Alfau, 15.

HADU Y MORRO: D. Antonio
Mojarro Mojarro. Cruce del Hos-

pital.

VILLA JOVITA: D. Feliciano

Arévalo Fernández. O, núm. 5.

Ceuta 22 de Octubre de 1944.

El Presidente.

COMPRA

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA La Esmeralda

> Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Los aliados avanzan 4 kilòmetros al norte de Amberes

En la bolsa del Escalda, también consiguieron ganancias de terreno

Fuerte resistencia alemana en la región fronteriza de Luxemburgo

landa.

Comunicado aliado 21.—El parte oficial del día de hoy dice así:

"En un ataque que empezó ayer mañana al norte de Amberes, las tropas alfadas han avanzado más de cuatro kilómetros y medio hasta el sector de Loenhout.

Hemos ganado terreno al ceste de Campenhout y al sureste del pueblo hemos avanzado a ambos lados de la carretera de Amberes-Rossendaal.

En la bolsa del Escaldo hemos avanzado expresado once aparatos aliados"—EFE.

Comunicado ale ante gos y no han regresado once aparatos aliados"—EFE.

Comunicado aliados"—EFE.

Comunicado aliados"—EFE.

Comunicado aleman

Cuartel General del Führer, 21.

"En Holanda el ataque enemigo se estrelló contra el fuego de nuestras armas defensivas; tanto que en la cabeza de puente de Breskens como al este de Helmond y al norceste de Amberes los canadíenses desencidenaron un ataque en un amplio frênte.

Fueron contenidos después de ob tener éxitos mamentales.

En la bolsa del Escalda han sido efectuados avances al sur de
Schondijke y la cabeza de puente original ha sido absorbida en
empuje general hacia el beste.
Los cazas y caza-bombarderos
han atacado las fortificaciones en
el sector de Breskens y han apovado la acción de puestras tro-

yado la acción de nuestras tro-

Otros ataques fueron llevados a cabo en las cercanías de Bergens-Opzoom, en Euschen, Glesheck, Steeg y Maushees. Los caze-bombarderos han atacado los or jetívos de transporte y han cor tado vías férreas en Holanda y al ceste de Alemania, especialmente en las regiones de Ewolle, Zut-phen, Anersfoort, Neuss, Krefeld, Hamm y Lissandorf.

Hamm y Lissandorf.

Los bombarderos medios atacaron un punto ferroviario en Moedijk, veinticuatro kilómetros al sureste de Rotte dam y un punto rutero en Geertrudenberg, diecíseis kilómetros más allá.

La mayor parte de Aquisgran está en nuestras manos. Nuestras fuerzas han atravesado la ciudad y luchan en sus arrabales.

Prosigue la lucha en Maízieres les Metz. Los caza-bombarderos atacaron con éxito comprobado una presa ceroa de Dieuse, a cua renta kilómetros al este de Nancy

Después de conquistar Bruye res, hemos ganado terreno al este y norte de dicha localidad. La resistencia enemiga en los bosques de la región de Moselotte

Durante el día de ayer fueron destruídos veinte aviones enemi-

Maestranza Aerea Marruecos

VENTA MATERIAL AUTOS

Por recupa ación de vehiculos la actualidad fuera de servi-, este Estableamiento subasta piezas en las condicione que hallan expuestas en la Secretaría de la Junta Económea has-ta el 4 de noviernore. La subasta se verificará el día

6 a las 11 noras, siendo los anun cíos por cuenta del adjudicata-

Totuán, 19 octable 1944. — EL SECRETARIO DE I JUNTA ECONOMICA. — Firmado y ru-bricado. — Migue: Rub'o Agui-

Problema

resuelto

Si senor,

puede V. salie calzado vestido perfumado y con dinevo ahorraro si hace sus com-

vía combates cuerpo a cuerpo. Desde el 10 de octubre la guar-nición ha destruido veinticinco

En la región fronteriza de Luxemburgo, sectores norceste y es te, fueron contenidos los ataques de los batallones norteamericanos por nuestras vanguardias.

También en la región de Bru-yeres y de Cornimont fueron re-chazados ataques enemigos ante nuestra zona principal de resistencía.

En todo el frente occidental nuestros cazas derribaron ayer en combate aéreo diecíocho cazas los barrios sptentrionales de la laliados".-EFE.

y de Phar, así como frases Caudillo y Generalisimo Fran

Dichas autoridades municipa-les cumplimentaron a S. E. el Alto Comisario, teniente general

S.E. EL ALTO COMISARIO RE-CIBE NUMEROSAS FELICITACIO NES CON MOTIVO DE LA INAU

GURACION DE LOS SERVICIOS

TELEFONICOS

La Alta Comisaria de España

de

ciudad que ha sufrido grandes destrucciones por el fuero de la artillería que ha durado varias semanas y por los violentos ata-ques acreos. En las calles se libran todaen Marruecos está recibiendo en en Marruecos está recibiendo en estos días, con ocasión de la pay guración de los servicios telefónicos entre Marruecos y España, expresiones de gratitud de fuer zas vivas del Protectorado, y últimamente de Tánger, por esta medida que tantos beneficios reportan en todos los aspectos.

PARA SUS DIENTES

portan en todos los aspectos.

La Alta Comisaria ante la imposibilidad de dar contestación
particular a dichas felicitaciones
desea sirva la presente nota de
contestación para todos los que
con tal motivo se han dirigido a

EL C. D. TETUAN JUEGA HOY EN LARACHE

El nuevo conjunto tetuani.
C. D. Tetuán, nacido como es sabido de "Educación y Descan-e"
marcha en la mañana de hoy rum
bo a la capital del Lucus, en don
de contenderá son el Patronate Deportivo Larache,

Los muchachos teuanies, se muestran muy animados ante es-te encuentro, que aunque amis-

(Pasa la página 6)

CO. LLEGADA DE INTERVENTORES Se encuentran en nuestra ciu dad diversos Interventores Municipales de la Zona los cuales han celebrado varias entrevistas con el Ilmo, señor Delegado de Asun tos Indigenas e Inspector de Entidades Municipales, asistiendo también el de Tetuán, para tratar de asuntos relacionados con los presupuestos de las Corporaciones Municipales para el próximo ejercicio de 1944 Dichas autoridades municipales Delegación de Economía, Industria y Co-

BORREGOS PARA LA PASCUA AID-EL-QUEBIR

Los comerciantes que desten traer borregos a Tánger o Tetuán con ocasión de la próxima Pascua de Aid-el-Quebir, lo comunicarán en el plazo más breve posible a las Oficinas de Economía de ambas ciudades, con el pode de collegades, con el productiva de contra de companyo de contra de con fin de facilitaries las correspus-dientes autorizaciones, caso de ser aceptadas sus ofertas. Tetuán, 20 de octubre de 1946 EL DELEGADO,

Tomás García Figueras

L. García

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO

Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Willitar.

Consulta de 4 a 6.

General Yagüe, 12-2.

CEUTA.

Peiro OCULISTA

ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN

Doctor Cano

Especialista en piel, sífilis y venéreo Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Dr. Antonio Vázquez Solana

CIRUGIA GENERAL

General Serrano Orive 13, primero, Teléfono 5-0-3

Antiguo callejón de la Botica

Dr. Gabriel Cruz Pérez

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 C E U T A

CONSULTA DE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

6. Millán Astray 15



Nuestro aplauso EL ENCUENTRO DE ESTA TARDE



El día 12 de enero de 1941, nuestro titular vencía al Deportivo Badajoz por 4 tantos a 2 en partído correspondiente a la fase previa de la Tercera División de Liga, Jugaba un excelente encuentro nuestro once representativo que, con esta nueva victoria, escalaba un peldaño más de la escalera de rotundos éxitos que poco después habrian de conducirle a la anhelada Segunda División. El día 12 de enero de 1941,

Con todo y ser magnifica la la-bor desarrollada por nuestros ju-gadores, uno de ellos atrajo po-derosamente la atención. Debuta-ba aquel día como delantero cenba aquel día como delantero centre del Ceuta y procedia del Latrache. No poseia un juego vistoso ní era hábil en el pase, pero, sin embargo, ponía una codicia y un entusiasmo extraordinarios en el juego, chutaba colosalmente con la izquierda y todos los balones altos eran para él. Sus enormes facultades le dieron al avante ceutí de ese día una profundidad y eficaciar que antes no había poseido.

Estamos hablando de Marcello.

Domingo 22.

Segunda División de Liga

S. D. CEUTA

ANTICIPADO Un Hércules alegre, en contraste con la frialdad o tristeza de que antes daba pruebas y un Ceuta con deseos de triunfo

Un cambio radical ha dado elpín, y joven y batallona su linca notable conjunto alicantino, que esta tarde vamos a ver actuar en nuestro Estadio frene al titular. No es ya ni sombra de aquel otro que tan deficientes actuaciones tuviera dentro y fuera de Bardin en las temporadas anteriores. Si hasta aqui vino existiendo en las filas albiazules una moral de desánimo, es hoy todo lo contrario lo que sucede. Sale al campo deseoso de juego y ello hace recordar aquella solera antigua que le hizo fuerte y que le leña, forman con Labuerta, el excondujo hasta la División de Hocondujo hasta la División de Ho-

Si exceptuamos el tropiezo de Balaídos —que algunos funda-mentan en la lesión de su defenmentan en la lesión de su defensa Ortega— victoria por actuación señala su paso por e. Torneo líguero. Al Betís le venció por 4 a 3, tras acorralarlo en los últimos cuarenta y cinco minutos, a la Cultural Leonesa la domínó a su antojo llevandola siempre pren dída de su juego rápido y al Real Santander acaba de batirlo en su propio feudo por 4 tantos a 4. Seis valiosos purtos, dos de ellos positivos, que dan al equipo herculano una altísma moral, ha ciéndolo peligrosismo dentro como fuera de su terreno. Llevó a sus filas elementos jévens, promo fuera de su terreno. Llevó a sus filas elementos jévenes, promesa de futuras figuras, que junto a los veteranos, forman un conglomerado rápido y eficaz, que resulta alegre en el terreno, en contraste con la frialdad o tristeza de que antes daba pruebas.

Magnifico trío defensivo el íntegrado por Alberto, Macía y Federal de su terreno, en contraste con la frialdad o tristeza de que antes daba pruebas.

Magnifico trío defensivo el íntegrado por Alberto, Macía y Federal de su excelem no el mejor premio a su excelem no el mejor premio a

tí conoce sobradamente por ha-ber actuado ya en nuestro esta-dío. Pína y Juanete, este desta-cado jugador de la cantera madri-leña, forman con Lahuerta, el exilicitano, anima y bulle con re-sistencia inagotable, la tripleta central de la delantera albiazul.

Este es, en síntesis, el Hércu-les alicantino que esta tarde dará la gran batalla a nuestro titu-

Frente a tan peligrosisimo ad versario el Ceuta intentara esta tar de alcanzar la victoria. Tras el em de aloanzar la victoria. Tras el em pate de El Ferrol ha subido muchos enteros la moral de nuestros muchachos, que nunca con más interés y afán que ahora desean conquistar un tríunfo. Ya en El Inflerniño quedó potentizado el entusiasmo y pundonor de todos ellos. Pero no le fué posible coronarlo en el tríunfo que, en buena lógica, hubiera sido como el mejor premio a su excelen

que fué cedido al Español

Relatar uno por uno los exitos alcanzados por Morla en el club local sería labor de títanes. Son aquellos, por otro iado, de sobra conocidos para que pretendamento de la contra conocidos para que pretendamento de la contra conocidos para que pretendamento de la contra conocido de la contra conocido de la contra cont Estamos hablando de Marcelino Morla García que no otro fué el delantero centro debutante frente al Badajoz y que en la tarde de de hoy jugará por última vez con el cuadro local. Ya saben to-

A las 4.15

el jugador que más fuertes y prolongadísimas ovaciones cosechó en nuestro recinto deportivo. Su caballerosidad y pundonor, amén de su trato cordial y educado. dentro y fuera de los terrenos de juego, la hicieron bien pronto gozar de la simpatía y admiración de nuestra afición, para la que Morla fué un verdadero idolo.

Esta tarde, con ocasión de formar por última vez con los chícos a quienes durante cuatro años consecutivos capítaneó y con motivo de despedirse de esta Ceuta deportiva con quien convivió, Morla volverá a sentir el calor y la emoción de millares de manos juntas en un cálido y cmocional aplauso. Esta afición buera y noble, que siente su marcha. y noble, que siente su marcha, le rendirá así el homenaje a que se hizo acreedor por el entusiasmo, amor propio y codicia con que siempre y en todo momento defendió el camisolín blanco, que HERCULES de Alicante es tanto como decir el fútbol lo-

Por nuestra parte, vaya para Morla el aplauso anticipado de estas columnas deportivas. Y el deseo de que en el Español de Barcelona brille tal y como lo hi-ciera aquí aquel 12 de enero de 1941 en que debuto en nuestro titular.

Cómo esperan alicantinos y ceuties su quinto choque

El Hércules presentará el mismo once que venció en Santander y el Ceuta alineará por última vez a Morla

Grandes deseos de vencer en unos

El vapor correo nos trajo ayer mo síempre, el Hércules saldra a la embajada balompédica de jugar y a ganar... si el Geuta lo Alicante. A los fuertes mocetones permite. alicantinos que esta tarde vere-mos actuar frente a los titula-

mos actuar frente a los títulares.

Mínutos después de su arribada al hotel, cuando hubímos calculado que la ducha había operado en ellos reconfortándoles de
las fatígas del viaje, hícimos acto de presencia en el "hall".

Pagaza, el actual entrenador
alicantino, nos confirma la alinea
ción que hace días dimos. La mis
ma que tan brillantemente ganó al
Santander en El Sadinero por 4
tantos a 1. Esta: Alberto; Maciá,
Pepín; Peña, Guillamón, Venys;
Macala, Juanete, Lahuerta, Pina y
Periche. Periche.

El olímpico de Amberes no se atreve a emitir un pronóstico. Sólo nos afirma que el equipo atra Sólo nos afirma que el equipo atra viesa por un buen momento y que sus mayores deseos serían el que cuatro puntos positivos fuesen el resultado de estos 15 días fuera de Bardín. Después, metido ya en la charla, nos cuenta que sus primeras, armas como futbolista las hizo en 1902 con el Orduña y que desde aquí pasó al Arenas de Guecho. Como entrenador co menzó con el Sama, preparando de Guecho. Como entrenador co menzó con el Sama, preparando luego a los siguientes cuadros: Torrelavega, Eclipse, Racing de Santander, Osasuna, Sporting de Gijón, Mallorca, Real Santander y Héroules. Es partidario del jue go a base de pases largos, velocidad y que todos tiren a puerta y sostiene que los goles vienen por los extremos. En sólo dos pases el balón está al otro lado. Y el mérito está en que tiren al marco ocho hombres: los cinco delanteros y las tres medios.

Manolo Maciá, el magnifico y pundonoroso jugador de Santa Pola, interviene poco después en nuestra conversación:

—Vamos a ver si acabamos de

—Vamos a ver si acabamos de una vez con ese "gafe" que para nosotros es el Ceuta. ¡Eso de que no le hayamos podido ganar un sólo partido!

Maciá, quince años consecutivos al servicio de los colores albiagulas es todo un símbolo partido!

Macia, quince anos consecutivos al servicío de los colores albiazules, es todo un símbolo para la afición alicantina. Desecho las tentadoras ofertas que Madrid, Barcelona y Sabadell le hicieran y prefirió seguir en Alicante y en el Hércules. Sólo un caso parecido en el fútbol español: el de Gamborena, en el Real Unión de Irún. Pero será preciso aclarar que Gamborena lo fué cuando el profesionalismo no hacía aún valer sus derechos en forma de talonarios de cheques. Junto a Macía actuaron en la defensa Lena, Santos, Surroca, García Vaso, Orriois, Torregrosa, Goyeneche, Pardo, Del Pino, Ribas, Corona, Medrano... y ahora las jóvenes promesas del fútbol madrileño Ortega y Pepín.

Tampoco es amigo de pronósticos. Se límita a decir que, co-

ticos. Se limita a decir que, co-

Del hotel pasamos a la Secretaría del titular. Aunque aquello es un verdadero hervidero de gen te, logramos llegar hasta Alfonso Rey. Nada más que vernos empuñar el lapícero pretende darnos un "regate" como en sus mejores tiempos. Pero no le vale. El "terreno" estaba en malísimas condíciones y le falló el golpe.

—— Qué equipo sacas mañana,

Alfonso?

-A causa de no haber llegado a tiempo Galvany y Sauras ali-nearé ante el Hércules los mismos hombres que empataron en El Inflerniño, pero con Morla en su puesto habitual de extremo izquierda. Marcelino me ha rogado encarecidamente que le diera esta oportunidad, a fin de despedirse asi de su equipo y de toda la afición de Ceuta y, yo, la verdad, no he podido negarme a ello. Es más, agradezco en cuanto vaie el ofrecimiento que no esta más esta el como de como mas, agradezco en cuanto vaie el ofrecimiento, que no es más que una nueva prueba de lo buen de portista que es. Así, pues, el once que saldrá a procurar obtener estos dos preciados puntos será éste: Comas; Perico, Victorero; Gil, Japón, Mardones; Abad, Sanz, Lesmes, Díaz y Morla.

—; Un pronóstico?

-Debemos ganar. No sólo porque el equipo está mejor y porque actuamos en casa sino también porque en todos los chicos hay muchisimas ganas de ven-

Ahora que el marcador díga la última palabra.—P.

֎֎֍֎ֈ֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍

Arbitrará Perez Rodriguez. ayudado por Cozar y Femenías

Para dirigir el partido de esta tarde ha sido designado el colegiado andaluz señor Pérez Rodriguez, a quien ayudarán en las bandas los también colegiados señores Cózar y Femenias.

Ferrocarriles de Marruecos

AVISO

Se participa al público que con motivo del partido de fútbol que se celebrará en Ceuta-hoy domingo, día 22. se establecerá un servisio de auto-vía en las horas acostumbradas.

Tetuán, 22 de octubre de 1944

La Dirección.

ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria Consulta de 6 a

Jáudenes, 1.- Primero, Izquierda. feléfono; 7-2-5 - GEUTA

Su máquina de coser o escribir funcionará mejor si la engrasa Vd. con aceite Alfa. Latita 5 ptas. - "Perfumería Vicente Martínez"

EL FARO en Algecira

Delegación y Redacción Pérez Galdós 13 Te éfono 3-0-2

Arista de la ciudad

UN ACTO DE PATRIOTISMO

Se está celebrando hoy en toda España al igual que en nues-tra ciudad, la gran jornada elcotoral que marca un Jalón en los anales del nuevo Estado, ya que gracías a esta jornada son los tra bajadores los que se van a dar aquellos, que consideren más capacitados para representarios en los Sindicatos. Patronos y productores, téc-

nicos y empresarios, todos en ge neral, han entregado o van a en-tregar en este diá su voto, expresivo de su voluntad, recono-cida soberanamente por el Caudien este acto trascendental de la votación sindical.

Es digno de nacer notar la serenidad y gran espíritu de or-den que impera en estos ectos de tan diferentes en un todo a aquellos, en que el rencor y la política y las bajas pasiones po política y las najas pasiones po nian al descubierto la terrible realidad de una falsedad monstruosa.

Rafael de Mélaga

LAS ELECCIONES SINDICALES

Hemos visitado los locales de nacelí, ha sído instalado en el al-

DOCTOR

ENFERMOS de los OJOS

OCULISTA

DEL INSTITUTO OFTALMICO DE MADRID

Pasará consulta los días, lunez 23, martes 24, miércoles 25 y Jueves 26 (este solo por la mañana) en Algeciras en el Hotel Anglo - Hispano

la CNS para comprobir personal mente la enorme animación y afluencía de personas para depo-sitar su voto en las actuales elec

ciones sindicales.

En dichos locales, estaban ins taladas unas diez mesas, que fun cicnaban sin parar un solo mo-

También en el Ayuntamiento se constituyeron otras dos y esto sin tomar en cuenta las formadas

sin tomar en cuenta las formadas en entidades comerciales, o indus tríales de alguna importancia.

En realidad, el entusíasmo despertado na sido enorme y ya son muchos los electores que han cumplido con su deber.

El personal de la CNS y otros funcionarios agregados del Ayun tamiento trabajan sin cesar incan sablemente a fin de que todo se desenvuelva con la mayor norma desenvuelva con la mayor norma lidad y perfecto funcionamiento. DA COMIENZO LA NOVENA AL CRISTO DE MEDINACELI

Díó comienzo ayer sábado día 21. la solemne novena, que a su sagrado titular dedica la fervero sa cofradía de Nuestro Padie Je sús Cautivo y Rescatado, Jesús de Medinaceli, en la parroquia de

MAYOR SAENZ

tar mayor y se encuentra total-mente rodeado de flores blancos

mente rodeado de flores blancos y moradas como asímismo una soberbía iluminación eléctrica.

A la derecha del altar se en cuentra la Cruz guía de la Cofradía y a la izquierda la magnifica bandera enseña.

El templo y evorno ha sido llevado por las camareras del Santísimo Cristo doña Florencia Perez de Izquiano y doña riosario Domínguez de Montilla, ayudadas por la señorita de Moreno y otras por la señorita de Moreno y otras devotas.

MISA DE COMUNION GENERAL

Por la mañana a las ocho y media tuvo lugar una solèmne misa de Comunión general, a la que asistió un buen número de cofrades y gran cantidad de tleles que llenaron el templo en toda su totalidad.

Ofició la misa el Rvdo. Padre Consiliario de la cofradía y párro co de dicha iglesia don Miguel Gómez Medina SS, que distribuyó gran número de comuniones. Actuó el Coro de San Isidro

que interpretó cánticos religiosos durante la celebración del Santo Sacrificio de la Misa.

De los actos religiosos de la tarde serán informados puestros lectores en el próximo número.

REGISTRO CIVIL Nacimientos

Francisco Jimeno Duque; An tenio Diaz Reius, Francisco Aragón Gómez.

Defunciones Celia Mustafa Ruigl. Resumen

Nacimientos, S varos; defunciones i y matrimonios ningu-

Viajeros a la Peninsula, al llegar Algeciras

PLATA Restaurante

COFRADIA DE MEDINACELI

La Cofradia de Nuestro Pa-dre Jesús Cautivo y Rescatado (Jesús de Medinacell) ruega a todos los cofrades de la misma la asístencía a los cultos del so lemne novembrio en honor de su Sagrado Titular.

Asímismo invita a los mísmos, a todas las congregaciones Asociaciones religiosas y pueblo

general.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En la Central de Telégrafos y a disposición de los interesados encuentran detenicos los siguientes despechos telegráficas: De Cádiz para Antonio Verdu go, en hotel Garrido; de Rozal para Pepita Sierra

OJOS Y OIDOS DE LACIUDAD Vuelve a ponerse de nuevo sobre el tapete el asunto de cosobre el tapete el asunto de co-locar a los perros que andan por las calles, el consabido bozal, que a lo que se ve, un buen nú mero carecen de él, Son muchos los que no tienen y muchas per sonas asímismo las que son asis tidas en la Cruz Roja de morde-duras de cares. duras de canes.

DEPORTES

El encuentro de hoy

Vamos esta tarde a ir de nue vo al Campo de Deportes, con una lejana esperanza de que algo bueno ocurra en el terreno de juego.

No sabemos si el estado de ánimo de los muchachos habrá va riado con respecto a la última Diario de la mañana

vez o no, pero si les deseamos de todo corazón que se apudere de ellos el más grande amor de todo corazon que se apodere de ellos el más grande amor propio y la mayor buena voluntad de ganar con brios este encuentro con el Melilla. Todo lo olvídamos con tal de que se resuelvan ellos mismo y obtengan lo que todos descamos: un conjunto capaz de conseguir un desenvolvimiento normal para ques envolvimiento normal para nues tro equipo.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Natalicio

Con toda felícidad dió a luz un hermoso dino, segundo fruto de su matrimonio la señora dono Teresa Bohorquez Marilnez, esposa del industrial don Julio Perez Fernandez, Al pequeño se le ha impuesto el nombre de le ha impuesto Francisco. Nuestra enhorabuena a los felices padres.

Montilla.

BAR-RESTAURANTE DO A S

Millán Astray, a Teléfono 2-7-4 Comidas por cubierto y a la carta

anúnciese en EL FARO

Enrique Ostalé Dactar Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Gruz Roja

CIRUGIA G ENERAL Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11



MODELOS GRAN LUJO



UN EXPONENTE DE LA INDUSTRIA NACIONAL

MAQUINAS DE COSER Y BORDAI



MODELOS **ECONOMICOS**

LA MEJOR GARANTIA DE ESTA MARCA ES NUESTRA EXPERIENCIA y más de 300.000 máquinas funcionando en los hogares españoles

CONTADO

Melilla: Generalísimo Franco, 18 CEUTA: Puente de la Almina, 6 Tetuán: Mohamed Torres, 11

Larache: Canalejas, 10

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. -MERO ATRASADO, 36 CENTIMOS. - SUS-CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, ORIPCION, 5 pesetas. 15 pesetas. Provincias, Trimestre mensual, Año 60 pesetas.



REDACCION TALLERES ADMINISTRACION GENERAL ASTRAY, MILLAN NUMERO Teléfono Red acción y Administra-7-9-9 -- Apartado de Correos, mumer o 1-8-8

La aviación norteamericana bombardea la parte sur y central de

También es atacada la navegación japonesa en aguas de las islas Sulú y Zamboanga

Cuartel General aliado del Pacifico suroeste, 21.—Un comuni-cado del genera' Mac Arthur dice que aviones nocteamericanos han efectuado ataques de diversión contra la parte sur y central de Filininas

Los cazas atricaron la navega-ción japonesa en aguas de las islas Sulu y Zamboaga, averiando un barco de cabotaja mediano y tres pequeños y tres unidades de protección de costas.

No han regresado tres cazabombarderos norteamericanos de los ataques realizados contra los aeródromos nipones en la región de Cebu, donde had sído destruí-dos varios aparatos enemigos.—

Berlin, 21.-La tenacidad con

gran plan en cuyo programa esta-ba el cañoneo de una formación naval o si el desembarco consti-tuye un factor forzado por razo-nes de prestigio maritimo, no pue de ser contestada aún de ser contestada aún.

De todas maneras, parece que la empresa de Taiwan estaba destinada a distraer la atención de los japoneses en el planeado desembarco de Filipinas e impedia a intervención de la nota japoneses en por la menes demorphismo. nesa o, por lo menos, demorarla. Esta última intención ha fracasedo, según se ve claramente. El camíno de las íslas Filipinas continúa abierto para al flota nipoda. Los próximos días dirán sobre sí en estos momentos la fiota japonesa ha entrado en acción para librar una batalla decisiva contra la norteamericana o si la flo ta nipona continua con la táctica de espera. De todas maneras, el fin principal de las operaciones comenzadas el 12 de octubre ha

toso, reúne muchos atractivos, ya que se trata del primer par-tido que efectuan los sindíceles contra un enemígo de conside-

La expedición la componen una quincena de jugadores, ade-más de algunos "hinchas" que quieren presenciar esta interesan

La alineación será la siguien-

aptes obtenidos. EL ATLETICO DE TETUAN, AN-

TE SU ENCUENTRO DE HOY

También para el partido de , ha encontrado muchas dificultades el Club Atlético local.
A pesar de las muchas gestiones
realizadas, no han podido despla
zarse Humanes ni Torres. Ambos
son firmes puntales y su fatta 4e
notará en el Estadio América de Córdoba.

A pesar de ésto, los mucha-chos han marchado muy anima-dos, dispuesto a repetir el partido del domingo enterior.

La alineación será probable-

mente esta:
Valdés; Soroa, Bermúdez; So
to, Puíg, Molina; Felioe, Claudio,
Puentes, Casanova y Pedrito.

Marchan como suplentes, Aguirre y Munté. Acompaña al equipo en calídad de delegado el señor Fernández.

|Suerte "colchoneros"|

Las tropas ALEMANAS

resisten fuertemente en curva del Danubio y del Sava

EN LOS CARPATOS FORESTALES LOS HUNGAROS ESTRECHARON UNA BRECHA ABIERT A

Moñino; Barroso, Loio; Larosi, Saura, Said; Solano II, Vi laseca, Solano I, Gabriel y Julio. Buen viaje le deseamos, asi como un buen resultado, que aña dir a los magnificos resultados unos ataques rusos

DEL COMUNICADO ALEMAN

"En la región de Morava oc-cidental nuestras divisiones recha zaron los intentos de cerco bolcheviques. La ciudad de Belgrado ha sido

evacuada después de librarse com bates callejeros y previa destruc ción de todas las instalaciones militares importantes. En la curva del Danubio y del

Sava nuestras tropas continuaron resistiendo tenazmente la presión

del enemigo.

Mientras que en Hungria meridional prosiguieron su avance, al oste de la confluencia del Tissa con el Danubio las tropas ale manas y húngaras apoyadas por la avíación han avanzado a ambos lados de Szcolaok.

A pesar de la tenaz resistencia eremiga en la región de Debrec-zer y a ambos de Szamos, nues-tras divisiones resisteron deno-dadamente los ataq es sevieti-

En varios puntos fueron rechazados hacía el noroeste y se les irilingió pérdidas muy importan-

En los Cárpatos forestales los En los Cárpatos forestales los húngaros estrecharon una brecha soviética al oeste del paso de Uszok; en un decidido contraata-que al oeste del paso de Dulla, nuestras tropas rechazaron los ataques bolcheviques e pesar de las malas condiciones aumosféri-

cas.

En el bajo Narev fueror rechazados los ataques bolcheviques a ambos lados de Serce y otros de menor importancia cerca de Roma.

de Roma.

En esta cabeza de puente el ad versario perdió en estos dos días ochenta y nueve carros de comba te entre Sudauen y Schiwindt.

La quinta jornada de batalla en la región fronteriza de Pruría oriental se ha caracterizado nor encarnizados combates. encarnizados. combates

El enemigo se larzó al asalto de nuestras posiciones con nuevas fuerzas siendo rechazado a excep ción de un sector al noroeste de Remintern. Las fuerzas blindadas enemígas sufrieron pérdi-das elevadas por la acción de nuestros aviones de bombardeo. Nuestros contrartaques se desarrollaron con éxito.

Ayer fueron destruídos 109 carros de combate por nuestras fuerzas del Ejercito y aviones de bembardeo.

En dos días sesenta y tres ca-rros han sido destruídos en esta

Entre Moscheiken y la bahia de Riga así como en la peninsula de Svorbe (ísla de Oesel) fraca-saron numerosos ataques enemi-

Veintiún carros fueron destruidos en Finlandia del norte y en la costa del Oceano Glacial fra-cesaron los ataques rusos. -EFE.

El "V-1" ataca Londres

AVIONES NORTOEAMERICANOS ATACAN VARIAS CIUDADES DE ALEMANIA DEL SUR

DEL COMUNICADO ALEMAN "Continúa el fuego del "Y-1" contra Londres".—EFE.

Aviones te 'oristas norteamericenos atacaron Regennsburgo y otras ciudades de Alemania del Sur. Diez bombarderes fueron derribados. Otros aviones atacaron las ciudades de Alemania occidental y sudoccidental".—EFE.

Enlace matrimonial

Ayer a las ocho horas se ha celebrado en la Iglesia de Nues-tra Señora de Africa, el enlace de la simpática señorita María de los Rosaríos Rodríguez Agui-lera, con don Melchor León Sán

Actuaron de padrinos por par te de la novía su hermana seño-rita María y por parte del novio su hermano don Francisco. Después de la ceremonía re-ligiosa los invitados se traslada-ron a casa del novío donde se ce lebró una agradable fiesta. Los nuevos esposos a los que

Los nuevos esposos a los que deseamos una eterna luna de miel salieron en viaje hacia Córdoba y otras capitales de España.

TRABAJADORES!

Puntualmente y sin molestos desplazamientos podreis cobrar el Subsidio Familiar Junto con el salario, si vuetro Patrono solicita el "Pago Autorizado" en la Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familia-

COMUNICADO ALIADO DEL PA- cuestión sobre sí se trata de un gran plan en cuyo programa esta-

LA EMPRESA DE TAIWAN ERA UNA OPERACION DE DISTRAC-CION

que los norteamerícanos, a pesar de las pérdidas sufridas en Tai-de las pérdidas sufridas en Tai-wan se han decidido al desembar co de las Filipínas, resulta indu-co de las Filipínas, resulta indu-dablemente digna de atención. La EFE.

En Italia las tropas del VIII Ejército han efectuado considerables progresos

Al norte de la carretera de Rimini - Bolonia fué ocupado Casenático

Los buques siguen apoyando a las fuerzas de tierra en la frontera franco-italiana

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario del Mediterráneo, 21. — El comunicado oficial del día de hay dice así; "Ejércitos aliados en Italia.— Las tropas del VIII Ejército han efectuado considerable progreso en el valle del Po.

Al norte de la carretera de Rimíni-Bolonia ha sido ocupado Casenatico. El enemigo ha sido expulsado de parte de la ciudad de Casena.

Nuestras tropas han alcanzado río Savio en un frente de siete kilómetros al norte de la ciudad. En el frente del V Ejercito las fuerzas aliadas han rechazado los

Marina.—Nuestros buques sí-guen apoyando a las fuerzas que operan en la frontera franco-italiana. El 18 de octubre un des tructor norteamericano bombardeó emplazamientos artilleros y los edificios ocupados por-el ene-migo en el sector de Ventimiglia es donde se hicieron varios blan-

El adversario respondió a este fuego pero sin causar ni victimas

En el mísmo sector siguen ope truído.
rando los dragamiras alíados, aún No han regresado doce bombar

cuando el mal tiempo entorpece, deros pesados y siete aviones de

sus actividades. Grecia.—Las patrullas inglesas se aproximan a Lamía, evacuada por el enemigo.

Nuestras fuerzas aéreas que combaten en Grecia realizan ope-raciones ofensivas desde ayer. Han sido desembarcadas más tro-

pas y sumínistros. Aire.—Fuerzas medias de bommigos fueron rechazados.

atacaron ayer los depósitos de gasolina y las comunicaciones fe rovariarias, así como las fábricas de municiones del norte de Ita-

Los bombarieros medios confuerzas aliadas han rechazado los centraataques enemigos al este centraron sus ataques en los de la carretera 65 donde se lucha puentes tendidos sobre el río Poduramente. ros atacaron los emplazamientos artilleros y el tráfico rutero en apoyo directo de las fuerzas de tierra en el sector de Bolonia.

Yugoeslavia nuestros aviones atacaron las vías férreas y ca rreteras durante la noche pasa-da. Los bombarderos pesados y medios atacaron los aeródromos de Szombathely, Hungria v un ouente en San Benedetto, Ita-

Un avión enemigo ha sido des-

Ayuntamiento de Ceuta

Las fuerzas aéreas aliadas del Mediterráneo efectuaron ayer 2.500 vuelos".—EFE.

DEL COMUNICADO ALEMAN

"El centro de gravedad de los combates en Italia central estuvo situado ayer en la región de Ver-

gah, donde todos los ataques ene

AVISO

Hasta las doce horas del próximo miércoles veinticinco actual, se admiten ofertas en plie go cerrado en la Secretaría Mu-nicipal y durante las horas hábi-les de Oficipas, para la construoonstruc ción de una valle de citara y pi-lares en el solar propiedad de este Ayuntamiento sito en la calle Solis con arreglo al presupuesto que se encuentra de manifiesto que se encuentra de manifiesto en el Negociado de Obras de es-

Con las proposiciones se acom-Con las proposiciones se acom-pañará carta de pago que acre-dite haber constituído en esta Caja la suma de CIEN PESETAS en concepto de fianza provisio-nal; advirtiendo que el pago de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Lo qué se hace público para general conocimiento. Ceuta a 22 de Octubre de

El Alcalde, José Videl Fernández.

GRAN CAFE-BAR

Mañana lunes a las 20 horas tendrá lugar la apertura de este magnífico establecimiento situado en el Jardín Alhambra.

Su propietario, Silvano García se complace en invitar al distinguido público ceuti, a dicha apertura

Doctor Torres Salas

Dip omado, por oposición, en Higiene y Bacteríología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar Laboratorio de análisis

Jáudenes, 1, segundo derecha